

頑張る三坂地っ子パート6

今週の三坂地っ子の様子を紹介します。

1年

算数では、長さくらべて、くらべる時には、端をそろえること等を学んでいました。実際に、はがきを折り曲げて縦と横の長さもくらべていました。また、計算カードを使って、ひき算の練習をしていました。



2年

パソコンルームでは、パソコンのマウスを使ってお絵描きをしていました。スタンプを使ったりして楽しそうでした。また、国語では、「かさこじぞう」の音読や読み取りをしていました。



3年

図画工作で、「光サンドイッチ」を作っていました。作った後は、窓辺に置いて、光にかざして鑑賞しました。セロファンを重ねる具合で、トレーシングペーパー越しに色が美しく映ります。みんな自分の作品に満足の様子でした。



4年

外国語活動では、I have a pen.や Do you have a pen?といった会話の勉強をしていました。社会では、文化財について学んでいました。また、パソコンで2分の1成人式に向けた調べ学習をしていました。



5年

教室を分けて、パートごとに合奏の練習をしていました。リコーダー等は、フェイスシールドを付けて吹きます。図工は、「ころがる君の旅」を作っていました。作品が仕上がると、ビー玉を転がして楽しそうでした。



6年

運動場では、ソフトボール投げの練習をしていました。ミュージカルは、外で、せりふの練習をしたり、体育館の中で踊りの練習をしたりして、場面ごとの練習をしています。出来上がるのが楽しみです。



日常の1日1日がとてもありがたいです。来週もみんな元気でありますように。